

de Saint-Pierre de Montmagny, en religion M. de Sainte-Adèle; M.-Rosaria Chabot, de Saint-Laurent, I. O., en religion Marie-Bernardine; M.-Corinne Cartier, de Biddeford, Me, en religion Marie-Joseph; M.-Yvonne Perron, de Matane, en religion Marie de Pontinain: *postulantes choristes*. Et Sœurs M.-Anne Corriveau, de Sainte Angèle de Mérici (comté de Matane), en religion M. de Saint-Nazaire; M.-Anne Demers, de Plessisville, en religion M. de Saint-Lucien; M.-Hélène Saint-Pierre, de Saint-Pierre de Charlesbourg, en religion M. de Saint-Pierre-Nolasque; M.-Albertine Pelchat, de Saint-Bernard (comté de Dorchester), en religion M. de Saint-Simon-Stock; M.-Louise Poucher, de Saint-Flavien (comté de L'Annapolis), en religion M. de Sainte-Blandine; M.-Joséphine Roy, de Beauceville, en religion M. de Saint-Jean l'Aumônier: *postulantes converses*.

Outre le célébrant, le Révérend Père Marie-Joseph, O. F. M., on remarquait au chœur messieurs les abbés L.-G. Garon, aumônier de l'Institut, T. Delagrave, curé de Saint-Pierre de Montmagny, et Cyp. Larrivée.

Chronique générale

On pense quelquefois que la période active de la persécution est terminée en France, faute d'aliments. C'est là une erreur; et la guillotine sectaire fonctionne toujours. Cet été même, avant le mois de septembre, le gouvernement français fera fermer 19 maisons religieuses, et 62 écoles dépendant de divers instituts religieux.

La célébration de la fête nationale s'est faite, dimanche et lundi, avec beaucoup d'éclat. S. G. aîné l'Archevêque et S. Exc. le lieutenant-gouverneur ont assisté à la messe solennelle de dimanche, à l'église de Saint-Sauveur. La musique y était fort belle; et l'on a dit beaucoup de bien du sermon de circonstance, prêché par le R. P. Legault, curé de la paroisse. Quant à la grande procession de lundi matin, il semble que ce fut l'une des plus belles qu'il y ait eu depuis longtemps.

Lundi s'est terminé, à l'Université Laval, ce que l'on nomme le Congrès des Collèges affiliés, c'est-à-dire la réunion quin-